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社 会 福 祉 法 人  金 亀 会 
障 が い 者 支 援 施 設 

スマイル 
〒790-0047 愛媛県松山市余戸南6丁目5番3号 

TEL(089)965-0294  FAX(089)965-0330 
ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ  smilekun@blue.ocn.ne.jp 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://smile-power.jp 

１１月号 

9月23日『入所・運動会』を開催しました。 

選手宣誓は、紅組：髙野順子さん 白組：池田輝夫さん  (ヽ^。^)ノ 

紅組と白組に分かれ、「くす玉割り」「玉入れ」を行いました。 

優勝は白組！！おめでとうございます！！ 準優勝は紅組！！お疲れさまでした！！ 

            そして疲れを癒す参加賞！《プリン＆ジュース＆ 

ゼリー》を皆で美味しくいただきました (̂ ^♪ 

《ジョープラ》で「お買い物」と「いきものふれあい学校」
へ行きました！ ・・・ヘビを首に！( ﾟДﾟ) 小動物たちと
仲良く触れ合うことが出来ました。 
《ドライブ》は「しおさい公園」へ海を見に行きました！ 

気持ちの良い天気で、車の中で〝うとうとZZZ〟 波音
を聞きながら〝うとうとZZZ〟・・・(-_-)zzz 

 

 

 ど・れ・に 

しようかな？ 

の

mailto:smilekun@blue.ocn.ne.jp
http://smile-power.jp/
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8月に南海トラフ地震臨時情報が発表され、一層災害への

危機感を持つようになりました。 

防災士講座では受講前にレポートを提出し、2日間の講習

の後に防災士資格取得試験を受けました。講義はとても濃い

内容で沢山の学びがありました。 

災害大国の日本では過去の災害で得た教訓から対策が見直

され、災害が起きるたびに法改正がなされてきました。しか

し公助には限界があります。阪神・淡路大震災のときに救助

された人の約９５％は自力または家族・隣人によるもので、

救助隊はわずか２％だったことからわかるように、自助と共

助の力が不可欠です。 

私は「救助される人」ではなく「救助する人」になり、要

配慮者の支援ができる防災士を目指します。しかし福祉避難

所の数が少ないこと、移動手段がないこと、避難先での生活

が不安で避難をためらう人が大勢居られることが現状です。 

支援者としてどのような行動をする 

べきかを常に考えていく必要がありま 

す。松山市では防災士の数が全国最多 

の１万人を突破し、フォローアップ 

プログラムも充実しています。 

私は、防災士になり、地域や仕事 

に活躍したいと考えています。 
 
（ｻｰﾋﾞｽ提供責任者：垣本 真梨香） 

 
 

 
今回の講義は主に業務内容とコミュニケーションの２つに

焦点を当てて職場環境を考える内容でした。 
業務内容についての講義では、介護における生産性の向上

と、介護の価値を高めること、介護は人と向き合い様々な場
面に合った対応力が求められる仕事の為、余力(時間や気持
ち)が必要となります。余力を生み出すことが出来れば職員が
介護に対して肯定的な思考(やりがい)を持ちやすく、またそ
れにより利用者へのよりよいケアに繋がり、それが介護の価
値を高めることに繋がります。 
 コミュニケーションについては、価値観(記憶)によって受
け取り方が違うことについて説明がありました。この価値観
は自分で変えることができ、ポジティブな価値観にはポジテ
ィブな反応が出やすくなります。私も円滑なコミュニケーシ
ョンの為に少しでもポジティブな価値観となるように取り組
んでいきたいと考えます。 
共通して常に「ひと」に焦点を当て 

られており、相手の話をよく傾聴して 
繰り返し関わっていく事が大切である 
と述べられていました。円滑な業務形 
態、働きやすい職場の為に今回学んだ 
プロセスで現在を見直していくところ 
から取り組み、より良い介護に近づけ 
たいと考えます。 
 
（訪問介護支援ｽﾀｯﾌ：乗松 俊之） 

～ 研修報告 ～ 
愛媛大学公開講座「防災士養成講座」 

令和6年9月28日(土)/29日(日) 

～ 研修報告 ～ 
令和6年度訪問介護サービス提供責任者研修 

主催：愛媛県介護実習・普及センター 

9月に引き続き、通所では《 エミフル 

外出 》に行きました！ 

 10月ということもあり、『 エミフル 』 

の中はハロウィン仕様で可愛いオブジェが 

沢山ありました!(^^)! 

みなさんは、「食欲の秋！！」お菓子を 

買ったり、雑貨を見たり・・・ 

と、《 エミフル外出 》を存分に 

楽しみました！ 
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「暑さを吹き飛ばそう!!」と水風船で遊びました。感触を楽しむ方、投げ

て割れる爽快感を楽しむ方、皆さん笑顔が光っていました (ヾ≧▽≦)ﾉ 

そりゃっ  

今年はあいにくの雨となっ
てしまいましたが、「わっしょ
い」の元気なかけ声と共に、
お神輿がやってきました！ 
賑やかな祭りに笑顔と 

元気を貰いました。 

10月7日地方祭 
松山秋祭り 

福祉車両を購入しました
《清水基金》の社会福祉法人助成事業に採択され、 

9月末に『日産NV200バネット』を購入しました。 
ストレッチャーも乗るサイズですが、小回りも効く 

車です！送迎や 
受診で活躍しそ 
うです。 
大事に使います。 
ありがとう 

ございました  

清水基金の助成事業にて

金井彪流さん 

清家美幸さん 氏川恭輔さん 久保貴裕さん 

二宮慶太朗さん 山之内佑衣さん 二宮真緒さん 

武安拓実さん 
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 【 制 作 編 集 担 当 】 松 本 美 也 子 ・ 糸 田 友 子 ・ 松 﨑 悠 里 ・ 白 潟 朋 也 ・ 板 鼻 恵 美 子 ・ 米 澤 佳 那 

 ～ご意見・ご要望受付に関するお知らせ～ 

利用者及びご家族の皆様からの施設に対する 

ご意見・ご要望を受け付けております。 

今月より、お電話にて受付いたします。 

担当者は （ｻｰﾋﾞｽ管理責任者）：福 宮  沙 也 子 

（本部員）：藤 原   岳   です。 

担当者まで、どうぞお気軽にご連絡ください。 

ふくみや   さやこ 

ふじはら  がく 

 

 

 

 

 

支援スタッフ（施設内介護） 
運転手（利用者送迎） 
登録ヘルパー（訪問介護） 

 
お気軽に 
お問い合わせください。  

ＴＥＬ 
（089）９６５－０２９４ 

担当：藤 原 岳  

スタッフ 
募集中 

 
11 月 の 行 事 予 定 

1(金) 行事食「 麺＆寿司ランチ 」  7(木) 行事食「 麺＆寿司ランチ 」  12(火) 祝い膳   

18(月) 行事食「 麺＆寿司ランチ 」  27(水) 行事食「 麺＆寿司ランチ 」   

 

10月9日(水) 

昼食 

10月の選択食は「かぼちゃコロッケ」と「さんまの塩焼き」で

した。共通メニューは「栗ご飯、芋炊き、梨」と秋の味覚が盛沢山

です。秋を感じていただけたでしょうか。手作りのかぼちゃコ

ロッケも、旬のさんまの塩焼きも美味しかったと好評でした。 

（スマイル管理栄養士）田村 恵理 

OR 

B B Q 
10月2日（水）夕食  入所 

今年も入所者の皆さんを対象にBBQをしました！「家族

の会」からは牛カルビ、豚バラ肉をいただきました。今年

はあいにくの雨で外で食べることはできませんでした

が、 たくさんのお肉や野菜、焼きおにぎりを 

美味しくいただきました。 

【皆様へお知らせ】 
このたび当法人では、年賀状によるご挨拶を控えさせて頂くことと致しました。 

時代の変化とともに、昨今の自然環境への配慮、デジタル環境への移行を鑑み、 

誠に勝手ではございますが、何卒ご理解賜りたく、まずは略儀ながら書中をもって 

お知らせ申し上げます。 

なお、当法人宛の年賀状につきましても、お気遣いなさいませんようお願い申し上げます。 


